

Ergothérapeute 1 (OT01)
Ergothérapeute 1 (OT01)
Beauséjour
Réseau de santé Vitalité ~ Réseau de santé

Numéro de concours:	1-28657
Date d'affichage:	1 févr., 2024
Date de clôture:	14 févr., 2024, 11:59 PM
Date de début approximative:	1 mai, 2024
Date de fin approximative:	2 mai, 2025
Lieu:	Beauséjour (Milieu scolaire et communautaire - Saint-Louis-de-Kent) Réseau de santé Vitalité ~ Réseau de santé
Classe de poste:	Ergothérapeute 1 (OT01)
Type de classe de poste:	PSSS
Type d'emploi:	Temporaire temps plein
ETP:	1
Horaire:	Jour (Relais de 8 heures. L'horaire de travail peut changer selon les besoins opérationnels.)
Exigence linguistique:	Français essentiel et anglais parlé
Salaire:	38,2276 \$ à 45,6013 \$ de l'heure

NOTE : Les personnes intéressées doivent annexer leur curriculum vitae à leur demande.

SOMMAIRE DE L'EMPLOI :

Relevant du gestionnaire, la personne effectue un travail clinique dans le domaine de l'ergothérapie. Le travail clinique consiste à la détection, l'évaluation, l'interprétation, l'éducation, la consultation, la collaboration, la réadaptation et la prévention des troubles qui entravent l'aptitude du client à accomplir les activités de la vie quotidienne et à atteindre son plein potentiel souhaité. Le travail peut nécessiter la participation active aux équipes interdisciplinaires pour la consultation, l'évaluation continue et la coordination des soins. La personne assure la supervision clinique des fonctions déléguées (tâches et activités), et fournit des conseils, de la formation et l'orientation aux autres membres du personnel, aux étudiants et étudiantes dans le domaine de l'ergothérapie, et aux autres professionnels de la santé.

EXIGENCES :

- Membre en règle de l'Association des ergothérapeutes du Nouveau-Brunswick et pouvoir devenir membre de l'Association canadienne des ergothérapeutes;
- Bonne connaissance des outils informatiques;
- Aptitude en résolution de problème et de conflits;
- Aptitudes pour la communication et les relations interpersonnelles;
- Bon jugement clinique et capacité de prise de décisions;
- Bon sens de l'organisation et aptitude à établir des priorités;
- Aptitude en animation de groupe et capacité d'offrir des séances de formation;
- Bon sens de créativité et innovation;
- Permis de conduire valide;
- Capacité de travailler en équipe et de façon autonome;
- Capacité physique de faire le travail assigné;
- Bon dossier de travail antérieur (rendement et assiduité);
- Adhésion aux principes d'éthique professionnelle, à la philosophie de gestion du Réseau et aux valeurs organisationnelles;
- Respect des règles de confidentialité du Réseau de santé Vitalité.

NOTE :

1. Le poste nécessite des déplacements à l'intérieur de la zone selon le besoin de la clientèle et les besoins opérationnels tout en utilisant au maximum les services communautaires afin de maintenir la clientèle dans la communauté dans la mesure du possible. Le titulaire du poste doit assurer son moyen de transport.

- *Les exigences décrites ci-dessus peuvent être vérifiées par le biais d'examens oraux, écrits ou pratiques dans le cadre du processus de sélection.*
- *Si aucun candidat ne satisfait aux exigences du poste, le poste ne sera pas nécessairement réaffiché. Si vous désirez être considéré pour ce poste et répondez à la plupart des exigences, vous êtes encouragé à soumettre votre candidature.*
- *L'employeur se réserve le droit de raccourcir ou de prolonger les affectations temporaires pour des raisons opérationnelles.*
- *Nous remercions à l'avance tous les candidats; cependant, nous ne communiquerons qu'avec les personnes dont la candidature aura été retenue.*

Occupational Therapist 1 (OT01)
Occupational Therapist 1 (OT01)
Beauséjour
Vitalité Health Network ~ Health Network

Competition Number:	1-28657
Publish Date:	1 Feb, 2024
Closing Date:	14 Feb, 2024, 11:59 PM
Anticipated Start Date:	1 May, 2024
Anticipated End Date:	2 May, 2025
Location:	Beauséjour (School and community services - Saint-Louis-de-Kent) Vitalité Health Network ~ Health Network
Job Classification:	Occupational Therapist 1 (OT01)
Job Classification Type:	SHCP
Job Type:	Temporary full-time
FTE:	1
Schedule:	Day (8-hour shifts. Work schedule subject to change to meet operational needs.)
Language Requirement:	French essential and spoken English
Salary:	\$38.2276 to \$45.6013 per hour

***NOTE:** Applicants must attach a resume to their application.*

JOB SUMMARY:

Reporting to the manager, the incumbent performs clinical work in the field of occupational therapy. The clinical work involves detection, assessment, interpretation, education, consultation, collaboration, rehabilitation and prevention related to disorders limiting clients' ability to perform activities of daily living and reach their full desired potential. The work may involve active participation in interdisciplinary teams for consultation, continuous assessment and care coordination. The incumbent provides clinical supervision over delegated functions (duties and activities) and provides advice, training and orientation to other staff members, occupational therapy students and other health professionals.

REQUIREMENTS:

- Member in good standing of the New Brunswick Association of Occupational Therapists and eligibility to become a member of the Canadian Association of Occupational Therapists;
- Good knowledge of computer tools;
- Problem-solving and conflict resolution skills;
- Good communication and interpersonal skills;
- Sound clinical judgment and decision-making skills;
- Good organizational skills and ability to set priorities;
- Group facilitation skills and ability to deliver training sessions;
- Good creativity and innovation skills;
- Valid driver's licence;
- Ability to work independently and as part of a team;
- Physical ability to perform assigned work;
- Good work history (performance and attendance);
- Adherence to professional ethics principles, the Network's management philosophy and organizational values;
- Adherence to the rules of confidentiality set by Vitalité Health Network.

NOTE:

1. The position will require travel within the zone based on client and operational needs while making maximum use of community services to maintain clients in the community wherever possible. The incumbent must provide their own transportation.

- *The above requirements may be verified through oral, written or practical tests during the selection process.*
- *Should there be no fully qualified applicants, this position will not necessarily be reposted. If you wish to be considered for this position and meet most of the requirements, you are encouraged to apply at this time.*
- *The employer reserves the right to shorten or extend temporary assignments for operational reasons.*
- *We thank all applicants. However, only those selected will be contacted.*